



**FRUSTRAN REDADA.** Washington, julio 29. Nueve mujeres prostitutas abordan un taxi, luego de haberse frustrado su captura, en Washington. Policías desistieron de capturarlas, cuando periodistas tomaban fotografías. (Reuter).

# Jardines de la ONU son Refugio de Drogadictos

NACIONES UNIDAS, julio 29 (AP).— La parte norte del terreno que ocupa la sede la Organización de las Naciones Unidas es un parque boscoso, con claros espaciados en los cuales las parejas de enamorados solían buscar soledad.

Ahora los drogadictos van allí a fumar "crack".

Un campo de grama verde en el que se alzan estatuas al aire libre, se extiende desde el extremo norte al edificio de la Asamblea General y el portón de entrada para visitas, y termina en el parque, cuya superficie es aproximadamente el de una manzana metropolitana.

Durante el día, madres y niñas con sus párvulos visitan el llamado "Jardín de la ONU" y pasean por los senderos orlados de hiedra bajo árboles enhiestos cuyas ramas forman cúpulas.

Tras la calda del sol, cambia la categoría de los paseantes.

Un guardia de seguridad comenta: "Solía haber enamorados... ahora hay sólo adictos".

Desde el advenimiento en las calles de Nueva York a mediados de la década actual de una forma barata y fumable de la cocaína, el "crack", los consumidores del mismo se han ido apropiando de los Jardines de la ONU.

El parque dista del edificio de la ONU, plétórico de diplomáticos y funcionarios, y no goza de la más alta prioridad en materia de vigilancia. Por otra parte, el cuerpo de vigilancia de la ONU no es muy numeroso y no puede estar patrullándolo constantemente.

El parque está rodeado por una

—Favor pase a la página 20.

## México Vende Calcomanías Contra la Contaminación

MEXICO, Julio 29 (UPI).— La contaminación que afecta a la ciudad de México ha hecho nacer un nuevo negocio que consiste en la venta de las calcomanías que certifiican que un vehículo determinado no contribuye al envenenamiento del aire.

Dichas calcomanías son entregadas por las autoridades municipales, previa revisión de

automóviles, camiones, autobuses y camiones y sin ellas los automotores no pueden circular.

México, que comparte con Sao Paulo y Santiago de Chile el dudoso honor de ser una de las tres urbes latinoamericanas con peor calidad del aire, tiene un número automotor considerado en alrededor de tres millones de

—Favor pase a la página 20.



**OLA DE CALOR.** Londres, julio 29. Cuatro elefantes del zoológico nacional de Londres, se refrescan en su pileta para refrescarse. Altas temperaturas afectan esta capital. (Reuter).

## Acuerdan Protección de Cintas Magnéticas de Audio

TOKIO, julio 28 (UPI) — Industrias de grabación y de electrónicas en Japón, Estados Unidos y Europa han logrado un acuerdo para la protección de derechos, allanando el camino para la venta de cintas magnéticas digitales de audio (DAT) de alta fidelidad, informaron hoy fabricantes japoneses.

El nuevo sistema permitirá a los consumidores grabar cintas DAT desde un disco "compact", cintas

DAT pregrabadas y de transmisiones de radio digitales.

Pero la segunda generación de estas grabaciones de DAT — grabaciones caseras en una cinta de DAT— se evitará con la inserción de un circuito integrado en la cinta.

Una señal electrónica especial evita que se hagan reproducciones de las copias, dijeron funcionarios del ramo.

—Favor pase a la página 20.

## Viajes de Transbordadores Contaminan el Espacio

(CIMPEC-OEA-Bogotá).— Desde que el primer Sputnik se elevó en 1957 el hombre ha estado llenando el espacio alrededor de la Tierra con los desechos de su afán exploratorio: Satélites usados, cohetes inservibles, naves exploratorias. Nuestro patrio

trasero espacial se parece cada día más a un basurero.

Los terrícolas estamos viciando todo el sistema solar; es así como el presidente de la Unión Astronómica Internacional (UAI), Colln Keay, se mues-

—Favor pase a la página 20.

## Exceso de Colesterol Sólo Puede Vencerse con Drogas

RIO DE JANEIRO, julio 29 (UPI).— Una dieta a base de frutas, vegetales, pollo y pescado ayuda a reducir los niveles de colesterol en la sangre, pero solamente el descubrimiento de un medicamento ideal podría resolver definitivamente ese problema que afecta a millones de personas, advirtió un médico.

El Premio Nobel de

medicina de 1985, el estadounidense Joseph Goldstein, dijo que los niveles inadecuados de colesterol en la sangre pueden ser una deficiencia genética o adquirida.

Goldstein obtuvo el Premio Nobel por su descubrimiento que el exceso de colesterol en la sangre era causado por un número reduci-

—Favor pase a la página 13.

## La Bicicleta se Convierte en Vehículo del Futuro

(CIMPEC-OEA-Bogotá).— El año pasado se produjeron a nivel mundial, aproximadamente, 105 millones de bicicletas y 33 millones de automóviles; es decir que a escala universal más personas se transportan en bicicletas que en automóviles.

Muchos países ya se han dado cuenta de que los problemas del

tráfico automotor se pueden solucionar incrementando el uso de bicicletas, con lo cual también se ayuda a resolver el problema de la contaminación del ambiente, la invasión de los espacios públicos y la dependencia de combustible costosos. Sin embargo, es incuestionable el domi-

—Favor pase a la página 9.



**INUNDADA DE VENDEDORES.** Lima, Perú, julio 29. Pequeño ayuda a su familia vendiendo dulces. Esta capital ha sido inundada por millares de vendedores ambulantes y mendigos, convirtiéndose en la capital más sucia de América Latina. (Reuter).

—Favor pase a la página 20.

## Minerales Ayudan a Conciliar el Sueño

(CIMPEC-OEA-Bogotá).— Si tiene problemas para dormir, tenga cuidado con lo que come. Cuando hay carencia o exceso de algunos minerales se presentan dificultades con el sueño. Cuando hay escasez de cobre, por ejemplo, es difícil conciliar el sueño y si lo hace, este puede ser demasiado corto. Mucho aluminio, por otra parte,

# \$1,280 Millones Para Limpiar Costa de Alaska

NUEVA YORK, julio 29. (EFE).— La compañía norteamericana "Ekkon" calculó en 1280 millones de dólares el costo de la operación de limpieza de las aguas y costa de Alaska.

El presupuesto, contenido en el Informe financiero de la empresa para el segundo trimestre del año, es uno de los más elevados de la historia para un accidente industrial.

Las autoridades de Alaska criticaron "Ekkon" al anunciar la compañía su decisión de suspender la limpieza de la zona en septiembre.

"Ekkon" dijo que los 1.280 millones de dólares no incluyen los "efectos potenciales" de los aproximadamente 150 pleitos interpuestos con-

tra ella a raíz del vertido de casi 40 millones de litros de crudo en las aguas de Alaska, cuando su petrolero "Ekkon Valdez" encalló en el canal Prince Willlams el pasado 24 de marzo.

Las autoridades de Alaska, que en las primeras semanas de la marea negra criticaron la lentitud e insuficiencia de los esfuerzos de limpieza, se opusieron a su plan de ratificar todos sus equipos de limpieza del área a mediados de septiembre.

"No basta con proclamar victoria e irse. Casi desde el principio (de la catástrofe), "Ekkon" prometió a los habitantes de Alaska que no se